

令和2年12月9日

保護者の皆様

三次市立吉舎中学校
校長 山田 行高

新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策の徹底について（お知らせ）

平素より本校の教育活動に多大なご協力，ご支援をいただき，誠に有難うございます。

令和2年11月30日に広島県知事により，広島県の「感染拡大防止に向けたステージ」を「ステージⅠ」から「ステージⅡ」へと引き上げるとの発表がありました。

学校内で感染源を絶つためには，外からウイルスを持ち込まないことが重要です。

そのため，本校では，三次市教育委員会の指導の下，今後，次のように対応します。

○ 同居の家族の方に，発熱等の風邪症状が見られる場合（仕事等を休んだり，病院を受診したりする等，日常生活に支障をきたすような状態の場合）には，生徒の登校を控え，家庭で様子を見ていただくようお願いします。（この場合も，出席停止となります。）

○ 引き続き，登校前の検温，体調不良の有無等を「**健康観察カード**」に記録し，お子さんに持たせてください。

家での検温を忘れた生徒は，生徒玄関に設置している非接触体温計で必ず検温し，発熱等がないことを確認して入校してください。

なお，新型コロナウイルス感染症については，日々状況が変化しているため，国，県，市の動向を踏まえ，状況が変わり次第，対応等についてお知らせしますので，併せてよろしく申し上げます。

連絡先 三次市立吉舎中学校

電話 0824（43）2115